

La Voz

Julio 2018 Semana 27 y 28

Número 254

C/Puerto Rico, 29. 28016 Madrid. Teléfono 914 579 965



Parroquia del Espíritu Santo
y Nuestra Señora de la
Araucana

SEMANA 27

CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

LUNES	MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES	VIERNES	SÁBADO	DOMINGO
02	03	04	05	06	07	08
No precepto	Santo Tomás, apóstol	Santa Isabel de Portugal	San Antonio María Zaccaría, presbítero	Santa María Goretti, virgen y mártir	No precepto	XIV Domingo del Tiempo Ordinario Domingo
	No precepto Tomás es conocido entre los demás apóstoles por su incredulidad, que se desvaneció en presencia de Cristo resucitado; él proclamó la fe pascual de la Iglesia con estas palabras: «¡Señor mío y Dios mío!» Nada sabemos con certeza acerca de su vida, aparte de los indicios que nos suministra el Evangelio. Se dice que evangelizó la India. Desde el siglo VI se celebra el día 3 de julio el traslado de su cuerpo a Edesa.	No precepto Nació el año 1271, hija del rey Pedro III de Aragón. Cuando era aún casi una niña, fue dada en matrimonio al rey de Portugal, del que tuvo dos hijos. Fortalecida con la oración y la práctica de la caridad, soportó infinidad de tribulaciones y dificultades. Al morir su esposo, distribuyó sus bienes entre los pobres y recibió el hábito de terciaria franciscana. Murió año 1336, mientras se esforzaba por restablecer la paz entre su hijo y su yerno.	No precepto Nació en Cremona, ciudad de Lombardia, el año 1502; estudió medicina en Padua y, después de ordenado sacerdote, fundó la Sociedad de Clérigos de san Pablo o Barnabitas, la cual trabajó mucho por la reforma de costumbres en los fieles. Murió el año 1539.	No precepto Nació en Corinaldo (Italia) el año 1890, de una familia humilde. Su niñez, bastante dura, transcurrió cerca de Nettuno, y durante ella se ocupó en ayudar a su madre en las tareas domésticas; era de índole piadosa, como lo demostraba su asiduidad en la oración. El año 1902, puesta en trance de defender su castidad, prefirió morir antes que pecar: el joven que atentaba contra ella puso fin a su vida agrediéndola con un punzón.		

EVANGELIO DEL DOMINGO

(14º domingo del Tiempo Ordinario -Ciclo B-)

Lectura del santo evangelio según san Marcos 6, 1-6

En aquel tiempo, fue Jesús a su pueblo en compañía de sus discípulos. Cuando llegó el sábado, empezó a enseñar en la sinagoga; la multitud que lo oía se preguntaba asombrada:

- «¿De dónde saca todo eso? ¿Qué sabiduría es ésta que le han enseñado? ¿Y esos milagros de sus manos? ¿No es éste el carpintero, el hijo de María, hermano de Santiago y José y Judas y Simón? Y sus hermanas ¿no viven con nosotros aquí? .»

Y esto les resultaba escandaloso. Jesús les decía:

- «No desprecian a un profeta más que en su tierra, entre sus parientes y en su casa.»

No pudo hacer allí ningún milagro, sólo curó algunos enfermos imponiéndoles las manos. Y se extrañó de su falta de fe.

Y recorría los pueblos de alrededor enseñando.

COMENTARIO AL EVANGELIO

La crema protectora

A pesar de que algunos dicen que Dios y el sol broncean con ponerse delante, la frasecita, siendo ingeniosa, es falsa. No basta con estar delante de Dios para quedar santificado. Aunque, por consideración a quienes tienen apego a las frases bonitas, haré un añadido: Dios y el sol broncean con ponerse delante, salvo que uno lleve encima una protección del 50. Los bancos de mi parroquia llevan años ante el Santísimo, y no irán al Cielo.

Algunos se situaron frente al Sol de justicia con la crema protectora más espesa: la de su soberbia. Escucharon en silencio la enseñanza de Cristo, y cuando Jesús terminó de hablar la escupieron con críticas: ¿De dónde saca todo eso? ¿No es éste el carpintero? Conozco el paño. Hay personas que no faltan ni un domingo a misa, y a quienes nada aprovechan los sermones. Conforme entran en la iglesia, se dicen: «¡A ver qué estupideces nos cuenta hoy don Robustiano!» Ya podría ser don Robustiano otro san Agustín, que a éstos botarates les entrará por un oído y les saldrá por el otro.

Repito -con perdón de los poetas-: no basta con estar delante de Dios. Además, hay que ser humildes.

(Rey Ballesteros, José-Fernando. Evangelio 2018: El evangelio de cada día)



SEMANA 28

CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

LUNES	MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES	VIERNES	SÁBADO	DOMINGO
09 Santos Agustín Zhao Rong, presbítero y compañeros mártires	10	11 San Benito, abad	12	13 San Enrique	14 San Camilo de Lelis, presbítero	15 XV Domingo del Tiempo Ordinario Domingo
No precepto San Agustín nació en China el año 1746 y, siendo soldado del emperador, se convirtió a la fe por la perseverancia de los santos mártires. Se hizo sacerdote y murió mártir el año 1815 por confesar y predicar el Evangelio. Junto con él se recuerdan un gran número de compañeros mártires de la Iglesia de Dios: obispos, presbíteros, religiosos, religiosas, fieles laicos, varones, mujeres, niños, niñas y párvulos que en diversas épocas y regiones de China testimoniaron, de palabra y de obra, las riquezas de Cristo en medio de las dificultades.	No precepto	No precepto Nació en Nursia, región de Umbría, hacia el año 480. Después de haber recibido en Roma una adecuada formación, comenzó a practicar la vida eremítica en Subiaco, donde reunió a algunos discípulos; más tarde se trasladó a Casino. Allí fundó el célebre monasterio de Montecassino y escribió la Regla, cuya difusión le valió el título de patriarca del monaquismo occidental. Murió el 21 de marzo del año 547, pero, ya desde finales del siglo VIII, en muchos lugares comenzó a celebrarse su memoria el día de hoy.	No precepto	No precepto Nació en Baviera el año 973; sucedió a su padre en el gobierno del ducado y, más tarde, fue elegido emperador. Se distinguió por su interés en la reforma de la vida de la Iglesia y en promover la actividad misionera. Fundó varios obispados y dotó monasterios. Murió el año 1024 y fue canonizado por el papa Eugenio III el año 1146.	No precepto Nació cerca de Chieti, en la región de los Abruzos, el año 1550; primero se dedicó a la vida militar, pero luego, una vez convertido, se consagró al cuidado de los enfermos. Terminando sus estudios y recibida la ordenación sacerdotal, fundó una sociedad destinada a la erección de hospitales y al servicio de los enfermos. Murió en Roma el año 1614.	

EVANGELIO DEL DOMINGO

(15º domingo del Tiempo Ordinario -Ciclo B-)

Lectura del santo evangelio según san Marcos 6, 7-13

En aquel tiempo, llamó Jesús a los Doce y los fue enviando de dos en dos, dándoles autoridad sobre los espíritus inmundos. Les encargó que llevaran para el camino un bastón y nada más, pero ni pan, ni alforja, ni dinero suelto en la faja; que llevarsen sandalias, pero no una túnica de repuesto.

Y añadió:

- «Quedaos en la casa donde entréis, hasta que os vayáis de aquel sitio. Y si un lugar no os recibe ni os escucha, al marcharos sacudíos el polvo de los pies, para probar su culpa.»

Ellos salieron a predicar la conversión, echaban muchos demonios, ungían con aceite a muchos enfermos y los curaban.

COMENTARIO AL EVANGELIO

Un bastón y nada más

Cuando sigues a Jesucristo, te sobra todo. Cualquier criatura se te vuelve peso, y, aunque tienes que entenderte con ellas y amarlas, porque vives en el mundo y quieres redimir el mundo, necesitas estar muy desasido para entregarlo todo y no llevarte nada de ellas. Es necesario ir muy ligero de equipaje para seguir a Jesucristo.

Les encargó que llevaran para el camino un bastón y nada más. Si todos tuviésemos 25 años y fuésemos medallistas olímpicos de maratón, ni siquiera el bastón nos haría falta. Pero, como bien sabe el Señor que somos débiles, no se conforma con permitirnos llevar un bastón; nos manda que lo llevemos. Y, si no lo llevamos, desobedecemos.

Necesitas descansar. Necesitas, de cuando en cuando, tomar un día libre y dedicarte a tus aficiones. Debes dormir por la noche las horas necesarias. Porque, si no lo haces, tu carácter se agriará y tu apostolado se resentirá. Debes saber que tanto sirves al Señor cuando te cansas por Él y por los demás como cuando descansas para poder seguir entregándote.

Claro que el bastón no es sólo para una parada en el camino. Mientras caminas y te cansas, apóyate en el mejor bastón: la Cruz.

(Rey Ballesteros, José-Fernando.)

